
Réunion Mairie du 15 janvier 2016 

 

Présents :  

Cathy Chandanson - Manuel Bieco – Stéphane Chemin –  Benjamin Vincens-Bouguereau 

 

NOS OBJECTIFS 

- Augmenter le nombre de licenciés : 70 sociétaires qui génèrent une fréquentation 

moyenne de 40 joueurs par jour sur toute l’année. 

- Développer les sections « jeunes » et « féminines » 

- Développer la Communication interne et externe 

- Maintenir un équilibre Loisir / Performances  

- Développer l’animation de Pétanque en fête au niveau des associations et, à la 

demande de la Mairie, en associant un plus large public. 

 

TRAVAUX VALIDES PAS ENCORE  REALISES 

- Bancs pour les spectateurs 

- Pose d’un bar dans le Club House 

- Fourniture d’un réfrigérateur dans l’espace buvette 

- Amélioration de l’éclairage des jeux extérieurs 

- Fourniture d’un bac  poubelle roulant 

TRAVAUX SOUHAITES 

- Damage des jeux intérieurs du KARO 

- Installation d’extracteur  de condensation 

- Eclairage vers secouristes et sur chemin longeant les aires de jeu. 

CHAUFFAGE DU KARO 

Le SDIS ayant donné une réponse négative à notre demande d’installation  (utilisation de bouteilles 

de gaz interdite dans un ERP) une nouvelle solution est recherchée. 

Nous avons évoqué la possibilité d’installer  une citerne de gaz à l’extérieur afin de pouvoir brancher 

des appareils de chauffage (radiant ou soufflerie). 

En attendant nous avons envisagé  comme solution transitoire l’installation de radiants électriques 

pour se réchauffer un minimum. 

A  noter un vif intérêt de la part de Stéphane Chemin et Benjamin Vincens-Bouguereau 


